

# SCHULE DES SPIELTAGES

## HÖLTY-GYMNASIUM CELLE

Das Hölty-Gymnasium ist das jüngste und kleinste Gymnasium Celles. Neben einem breiten Fremdsprachenangebot – ab Klasse 6 kann zwischen den Fremdsprachen Französisch, Latein, Russisch und Spanisch gewählt werden – halten wir als offene Ganztagschule auch ein weit gefächertes Angebot an Arbeitsgemeinschaften vor. Unterrichtet werden die Schüler von einem jungen Kollegium im Doppelstundenmodell, d.h. in 90-Minuten-Blöcken. Besonders geschätzt von Schülern und Eltern wird die familiäre Atmosphäre, die nach einhelliger Meinung bei uns herrscht.

Eines unserer Aushängeschilder ist der musische Bereich. Neu-Höltyaner können sich für eine Bläserklasse entscheiden. Die Freude am gemeinsamen Musizieren kann in einer Vielzahl an Chören oder Orchestern fortgeführt werden. Ihre Auftrittsreife zeigen die Höltyaner bei zahlreichen Schulkonzerten und Musikabenden. Gastauftritte wie bei Jugendjazztagen stehen auf der Tagesordnung.

Einen Schwerpunkt bildet auch der naturwissenschaftliche Bereich: Ab Klasse 8 kann ein mathematisch-naturwissenschaftliches Profil angewählt werden. Ihren Forscherdrang können die Schüler aber schon vorher in AGs wie „Jugend forscht“ oder „Technik und Robotik“ ausleben. Regelmäßig nimmt das Hölty z. B. am Schulwettbewerb von „Jugend forscht“ teil und stellt Forschungsergebnisse auf der IdeenExpo aus.

Auch ein gesellschaftswissenschaftliches Profil wird ab Klasse 8 angeboten, mit verstärktem Unterricht in den Fächern Erdkunde, Politik-Wirtschaft und Geschichte. Bilinguale Anteile und ein Sozialpraktikum runden dieses Angebot ab.

Großgeschrieben wird am Hölty aber auch der Sport. Regelmäßig nehmen Schulmannschaften an „Jugend trainiert für Olympia“ in verschiedenen Sportarten teil. Erfolgreich sind hier vor allem die Schwimmer, die sich mehrfach für das Bundesfinale in Berlin qualifizieren konnten.

Wir freuen uns, Partnerschule der RECKEN zu sein und sind gespannt, was uns an diesem Handballabend erwartet. Vielleicht ja ein ähnlicher Ausgang wie beim letzten Mal, als wir Partnerschule des Spieltags waren: Damals, im Herbst 2017, konnte der bis dahin verlustpunktfreie Spitzenreiter aus Berlin bezwungen werden. Die Daumen sind jedenfalls gedrückt!

Wir wünschen allen Handballfans ein spannendes Spiel in toller Atmosphäre.

Euer Hölty aus Celle

